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Mich überzeugt das vermeindlich taktische Konzept immer weniger. Wir sind schon so oft in
Führung gegangen und gerade hier sollte ja dann unsere Stärke kommen nämlich schnelles
direktes Spiel in die Spitze wenn der Gegner etwas offensiver werden muss. Zuletzt habe ich
aber meist nur gesehen das wir uns dann immer mehr zurückziehen und was mich besonders
aufregt immer mehr hohe Bälle rausschlagen. Man muss auch in der Lage sein den Ball mal in
den eigenen Reihen zu halten auch wenn es dann zu viel Ballgeschiebe und Querpässen
kommt. Wenn ich in Führung bin darf das auch mal das Mittel sein um den Gegner nicht in
Ballbesitz kommen zu lassen. Diese schnellen Ballverluste duch hecktische hohe Bälle in die
Spitze die dann keiner verarbeiten kann da wir noch gar nicht rausgerückt sind das kann ich
einfach nicht verstehen. Durch die Auswechslung von Frey hat man gestern dann noch den
einzigen Spieler rausgenommen der noch für etwas Ballbesitz gesorgt hat da er diese hohen
Bälle noch einigermaßen verarbeiten konnte. Jeder hat doch ab der sechzigsten Minute
gesehen wie wir den Regensburgern immer mehr das Spielfeld überlassen, dabei fand ich das
nichtmal besonders gut wie der Jahn mit dem Ballbesitz umgegangen ist. Trotzdem schaffen wir
es wieder den Gegner auzfzbauen durch unsere eigene fahrige und hektische Spielweise trotz
Führung.
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